

Economía

El futuro de GeoPark luego de que Ecopetrol le ganó activo clave de Repsol

La estatal petrolera anunció que se quedó con el 100 % del bloque CPO-9, en el departamento del Meta, en el Piedemonte Llanero.

A finales de noviembre, GeoPark anunció que estaba dispuesta a pagar aproximadamente 530 millones de dólares para quedarse con los activos de petróleo y gas natural que la española Repsol tiene en Colombia.

El acuerdo que se firmó incluía la adquisición del 45 por ciento en el bloque CPO-9, ubicado en el departamento del Meta, y del 25 por ciento que tiene Repsol en la compañía SierraCol Energy Arauca.

Sin embargo, el domingo se conoció que Ecopetrol le ganó el pulso a GeoPark y se quedó con ese 45 por ciento del bloque CPO-9, convirtiéndose en el propietario del 100 por ciento de este activo estratégico en el Piedemonte Llanero.

Esto se debió a que Ecopetrol, al ser el socio de Repsol en este activo, tenía prioridad sobre GeoPark para

comprar CPO-9, siempre y cuando igualara o superara la oferta inicial.

Con esta adquisición, Ecopetrol añadirá cerca de 41 millones de barriles a sus reservas y proyecta un incremento en su producción diaria

45

por ciento

ECOPETROL
ANUNCIÓ EL
ACUERDO DE
COMPRA DE LA
PARTICIPACIÓN
DEL 45 % DE
REPSOL EN EL
BLOQUE CPO-09.

de aproximadamente 7.000 barriles de petróleo.

Por lo tanto, GeoPark confirmó que “no puede proceder con la adquisición del bloque CPO-9, como había sido expresado en la transacción con Repsol anunciada el pasado 29 de noviembre”.

En cuanto a la adquisición del 25 por ciento de participación de Repsol en SierraCol Energy Arauca, GeoPark aseguró que el proceso de compra sigue abierto y los socios de Repsol aún pueden ejercer sus derechos preferenciales.

Es importante tener en cuenta que SierraCol Energy Arauca es el socio operador de los contratos de asociación Cravo Norte, Rondón, Chipirón y Cosecha, los cuales también fueron suscritos con Ecopetrol y actualmente están en su fase de producción de petróleo.

El contrato Cravo Norte in-

cluye el campo Caño Limón. Su descubrimiento en 1983 le permitió a Colombia recuperar su condición de país exportador neto de petróleo.

En noviembre, GeoPark había asegurado que el portafolio de Repsol en Colombia le proporcionaría a la compañía una producción, reservas y flujo de caja inmediatos y a largo plazo, con baja intensidad de inversión de capital, un significativo potencial de crecimiento de bajo riesgo y *upside* exploratorio.

GeoPark tiene operaciones en cuatro países (Colombia, Ecuador, Brasil y Argentina), pero las de Colombia son las más representativas. Entró al país en el 2012 y actualmente tiene 20 bloques, siendo Llanos-34 y CPO-5 los más relevantes.

Lina Quiroga - Economía